
音節の分割方法 
これらは一般的なルールです。正しくは辞書で確認して下さい。 

（※ただし、辞書により分割位置が異なる場合もあります。） 
 
1. 一音節の単語は決して分割してはいけません。 

例) cat , this , knife , through   
 
2. 複合単語(二つ以上の単語をくっ付けた単語)はそれぞれの単語に分けまし

ょう。 
例) overcoat   → over-coat 

 
3. 母音が二つ並んでいる場合は、二重母音でなければ切り離しましょう 

(二重母音  coat<oa>、oil<oi>  ) 
例) oasis  → o-a-sis 

 
4. 長母音は、次の子音を取り込まないで切り離しましょう。 

例) water  → wa-ter, paper  → pa-per 
 

5. 短母音は、次の子音を取り込みましょう。 
例) camel  → cam-el,  general  → gen-er-al 

 
6. 強く読まない長母音(あいまい母音)は、次の子音から切り離しましょう。 

(強く読まない長母音: potato では、, <po> と <to> は強く読む長母音の 
<ta>, よりも、弱くて速く読まれます) 
例) potato → po-ta-to,  police  → po-lice 

 
7. 'r' がくっついている母音は、'r'を切り離さない場合があります。 

例) parent  → par-ent,  order  → or-der 
 
8. 母音に囲まれた子音が二つ並んでいる場合は切り離しましょう。 

例) sudden  → sud-den 
 
9. 一つの子音が二つの母音にはさまれている場合は、前の母音が短母音の場

合は前にくっつけ、長母音の場合は後ろにくっつけましょう。 
例) ① natural  → nat-u-ral ② nature  → 
na-ture  

 
10. 三つ以上の子音が母音にはさまれている場合は、通常、一番目の子音のみ

を前の母音にくっつけましょう。 
例) castle  → cas-tle, instrument →in-stru-ment 

 
11. 'l',が母音の代用となっている場合は、前の子音にくっつけて切り離しまし

ょう。 
例) apple  → ap-ple, able  → a-ble 

 
12. 'w' や 'j' のような半母音は、それらがどう発音されるかに従って切り分け

ましょう。例えば、 <u> が [w] のように発音されたり、 <i> が [j] の
ように発音されたりする場合があります。 
例) liquid  → li-quid, Italian  → I-tal-ian 
 


